

# 神戸中通信



〒513-0038 鈴鹿市十宮町 1335 TEL 059-382-0305

一ノ宮西交差点西方から高岡台を望む

今回の「神戸中通信」は、「皆さんにとっての今年の一文字は何」  
「交通安全教室を実施」「国体弁当箱を活用した給食を提供」についてお伝えします。



【神戸中 HP「QR コード」】

## 皆さんにとっての“今年の一文字”は何！

今年もいよいよ“師走”（12月）に入りました。

振り返れば、新型コロナウイルス感染症の影響がなかなか収まらず、学校行事の変更や、緊急事態宣言による一ヶ月に及ぶオンライン授業・分散登校、中体連新人戦の中止など、様々な困難やストレスを乗り越えてきた一年でありました。

そのような中で、一年生では“今年の一文字”を考え、廊下に掲示されています。

中学校に入り、新しい友だちができたことで「友」としたり、毎日笑顔で楽しめたことから「笑」としたり、努力が大切と感じたから「努」としたり、いろいろなことに挑戦したから「挑」としたりなどなど、一人ひとりの思いがあふれ出ていました。

いずれも前向きで積極的な“一文字”が選ばれていることが印象的です。

さて、皆さんは“今年の一文字”に何を選びますか？

友だちや家族での“会話のネタ”にしてみてもはいかがでしょうか。



毎年、師走の恒例行事となっている清水寺（京都市）での「今年の漢字」（主催：日本漢字能力検定協会）の発表は、12月13日（月）午後2時に行われる予定です。

## “交通安全教室”を実施！

12月3日（金）6日（月）の2日間に分けて、1年生で交通安全教室を実施しました。

鈴鹿市交通防犯課の方や交通教育指導員の方から、スライドや映像を使い、交通ルールや交通マナーについて学習しました。



学習では、最も多い交通ルール違反は、“2列走行”であることや、交差点への飛び出しで自動車と衝突する交通事故の危険性などとともに、正しい自転車の乗り方について学びました。また、見通しの悪い交差点に見立てた場所を設置し、一旦停止や左右等の安全確認について実地訓練も行いました。

地域の方からは、“特に、下校時での2列走行・道路いっぱいに広がっての走行”について、厳しい声をいただいています。

交通ルールや交通マナーを意識し、交通事故から自分自身の身を守る自転車走行と、地域の方に迷惑をかけない自転車走行をお願いします。

## “国体弁当箱”を活用した給食の提供！

鈴鹿市制記念日の12月1日（水）、本年度実施予定だった国体で使用するために準備された弁当箱（容器）を活用した給食が提供されました。

メニューには、鶏めしや鈴鹿のお茶、鈴鹿のお茶プリンが提供され、容器のふたには、鈴鹿の特産や伝統品、イベントなどが表されていました。

給食中には、鈴鹿市長や地元スポーツチームからのビデオメッセージも届けられ、国体と鈴鹿市の特色を一度に楽しめる給食のひと時となりました。

